
2013 年 7 月 23 日(火) 

六葉会 常任幹事会（第 4 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 7 月 23(火)19:00～20:45 

場 所  ： 母校本館会議室 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20) 

・石井裕一(21)・伊藤由季子(23)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25)・萩原孝(26)・川井眞理子(26) 

・髙橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・中田努(34)・秋吉和史(35) 

・高石智一(43)                             以上 19 名敬称略 

 

1. 会長挨拶(島根会長) 

天候不順の中お集まりいただきありがとうございます。この時期体調に気を付けてお過ごしください。今日

もよろしくお願いいたします。 

2. 学校より(中田学校担当幹事) 

先日 20 日に無事終業式を終えました。生徒食堂のリニューアル工事も始まりました。野球部の夏の大会は 2

回戦で負けてしまいました。サッカー部は明日一次予選の決勝戦です。勝てば 2 次予選初出場です。 

3. 前回議事録の確認 

常任幹事会(6 月 20 日)                                    承認 

4. 報告事項 

・合同同窓会代議員会(6 月 24 日) 

(島根会長)今まで三春台高地や学校外で開催されていた代議員会が初めて六浦で開催されました。代議員会

開催の前に看護学部とこども園の施設見学会を実施しました。今後も学校内の見学会等があればご案内しま

す。代議員会、懇親会は従来の形で行われました。三春台旧本館の耐震改修工事にあたり正式に同窓会の部

屋に使っていただくことと費用負担の件の依頼があったことが橄欖会会長より発表がありました。後ほどこ

れに関しては協議事項として触れます。7 月 6 日には法人の評議員会があり増田理事長が続投することが決

まりました。小田原キャンパス(法学部)が 2017 年に金沢八景キャンパスに移転することが決まりました。 

 

・学校との懇談会(7 月 19 日) 

(蒲谷副会長)澤教頭先生、石川教頭先生、板井事務長。六葉会は島根会長、蒲谷副会長、高橋副会長、野澤

幹事長、萩原副幹事長、高石副幹事長が出席。懇談のテーマは①みんなのコンサートについて②60 周年記念

事業について③卒業アルバムのデジタル情報について④皆勤賞のピンバッヂ贈呈について。各内容活発な意

見交換があり有効な懇談会でした。河合校長先生が急用のため欠席。 

(高橋副会長)ピンバッヂについて出来るだけ他の学年にも周知出来る方法を取ってほしいとお伝えし積極的

に対応したいといただきました。 

 

・伊藤孝一先生ご逝去(萩原) 

7 月 7 日(日)お亡くなりになりました。ひと月ほどの入院があり肺炎でした。ご冥福をお祈り申し上げます。 

 

・その他(野澤幹事長) 

本日欠席の加藤眞道(35 回)さんから、廣川聡美（18 回）さんの選挙（横須賀市長選）について、六葉会の

皆さんに選挙結果の報告がありました。卒業生が横須賀市長選挙に立候補するのは初めてでした。 

 

 

 



5. 協議事項 

・HP 改修委員会設置について(萩原) 

7 月 4 日鳥羽健二郎氏とお会いし正式にお願いしました。本日委員会のメンバーを決め早めに委員会を開催

したいと思います。日程は後ほど決めます。9 月には大体の内容。年末には完成。 

委員：高橋和海さん、栗原宏之さん、横地幹事、野澤幹事長、高石副幹事長、萩原(委員長)     承認 

 

・役員選考のスケジュール(野澤幹事長) 

現在の役員は今期(2014 年 3 月 31 日)で任期満了。2014・15 年度の役員を決めます。2 年前と同様で考えて

います。12 月に選考委員会を設置し 1 月には次期役員を決めたい。本日前回の役員選考委員長をやってい

ただいた石井裕一(21)さんがいらしています。今回もお願いしたいと思います。 

石井裕一幹事快諾。                                     承認 

 

・会則について(学年幹事の取り扱い)(高橋副会長) 

(別紙資料にて説明の後 3 グループに分かれて意見交換) (各グループ発表・別紙)各意見を集約   

  し次回幹事会の議案を作成(三役に一任)                            承認 

 

・三春台校舎改築に伴う合同同窓会の部屋設置について 

  (島根会長)(別紙資料に基づき説明。この件に合わせ六葉会の考え方を合同同窓会へ提案) 

  (高橋副会長)各単会から合同へ文章で提案をするのは六葉会だけ。少しずつだが変わってきている。いいチ

ャンスなので大きな変化に向けて諦めずにこの内容で働きかけていきたい。            承認 

 

6. 今後の予定等確認 

・ 暑気払い  7 月 27 日(土) 午後 6 時半より 「トゥルース」(金沢文庫) 

・ 三役会  8 月 23 日(金) 午後 7 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会  8 月 29 日(木) 午後 7 時より 母校会議室 

・ 三役会  9 月 11 日(水) 午後 7 時より ロイヤルホスト 

・ 合同同窓会幹事会  9 月 13 日(金) 午後 6 時半より 三春台 

・ 常任幹事会  9 月 24 日(火) 午後 7 時より 母校会議室 

 

久しぶりの出席の方から一言いただきました 

  (伊藤由季子常任幹事)母の件ではお世話になりました。先日 3 回忌を終えました。ずっと幹事会を欠席してい

ましたが HP を閲覧し現在の六葉会の状況がよくわかります。先ほどの件ですが、学年幹事の仕事がないよう

に思います。また六葉会を意識している卒業生も少ないと思います。これからもよろしくお願いします。 

  (川井眞理子学年幹事)仕事で定期的には来れずすみません。これからもきっかけがあれば参加したいと思いま

す。今日のテーブルの配置は斬新でとてもいいと思います。 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・ 

常任幹事の増員について 


